

Informaciones Telefónicas

(SERVICIO ESPECIAL FEBUS)

Consejo de ministros. Nota oficiosa. Fué autorizado el señor Lerroux para tratar con el señor Alba de sus iniciativas. El paro de la construcción continúa a pesar de la orden de vuelta al trabajo.-El Rey de Bélgica murió a consecuencia de un accidente deportivo. El cadáver fué encontrado sobre una roca

Madrid

Continúa el conflicto de la construcción

Los obreros sindicalistas recusaron a sus compañeros del Comité que habían dado la orden de vuelta al trabajo

MADRID, 4 t.—Esta mañana comenzó a notarse entre los obreros de la construcción algún malestar, por entender que el comité de huelga había dado la orden de vuelta al trabajo sin previa consulta a la asamblea. El comité del Sindicato Unico se reunió para resolver sobre la fórmula aprobada por el comité de huelga y adoptó el acuerdo de destituir a Tomás Navarro y Antonio Serrano, representantes de la C. N. T. en las negociaciones. Se facilitó una nota diciendo que la Confederación y la U. G. T. se reunirán de nuevo para tratar de la solución del conflicto. El Sindicato Unico facilitó una nota diciendo que la fórmula no había

sido aprobada en la Asamblea y únicamente por sus representantes a los que reconoció su buena fe. Los obreros se reunirán en la Casa del Pueblo y someterán la aprobación de la fórmula a un referéndum. Los periodistas dieron cuenta de lo ocurrido con los obreros a un patrono y éste dijo que ellos tampoco estaban conformes con el laudo ministerial. El ministro de Trabajo manifestó, por su parte, que la fórmula era desde luego incompleta, pero que en las circunstancias presentes no se había podido redactar de otro modo. Terminó diciendo que esperaba que se dase todo solucionado esta misma noche.

Un estudiante recibe un balazo en la cabeza al dispararse una pistola

MADRID, 4 t.—En las primeras horas de ayer se encontraban reunidos en la casa número 23 de la Avenida de Eduardo Dato unos estudiantes. Uno de ellos recibió un balazo en la cabeza. Se llama Elola Felet. De las averiguaciones practicadas se sabe que los estudiantes estaban reunidos y uno de ellos, que llevaba una pistola, se empeñó en colocarle en el cargador siete balas, cuando no había sitio más que para seis. Cuando los estudiantes se dieron cuenta de que había resultado herido un compañero, se marcharon. El herido fué asistido en el Equipo Quirúrgico del Centro, apreciándose una herida de bala en la comisura del labio inferior, con fractura del maxilar.

El estudiante herido es hijo del teniente coronel de la Guardia civil don Javier Elola. De madrugada se personaron en la Dirección General de Seguridad el presidente y vicepresidente de la F. U. E., acompañados de Ignacio Carmona, que manifestó había sido el autor involuntario del disparo y corroboró que cuando vió a su compañero herido salió corriendo de miedo.

Se verifica el entierro de un individuo asesinado

MADRID, 4 t.—Se ha verificado el entierro de Luis de Dios y de Dios, asesinado en la madrugada del sábado en la calle Ventura de la Vega. El cadáver había sido trasladado previamente al cementerio, no registrándose incidentes. El ministro de Obras Públicas habla de la Conferencia ferroviaria

El ministro de Obras Públicas habla de la Conferencia ferroviaria

MADRID, 4 t.—El señor Guerra del Río fué interrogado por los periodistas sobre el desarrollo de la Conferencia ferroviaria, estimándola fracasada. El ministro estimó que no había tal

HUJO DE MIGUEL GOMEZ
RESTAURANT—Teléfono 2588
Plato para el día 20.—Muley Hassan de ternera con habas salteadas.

CONSEJO DE MINISTROS

Se otorgó un voto de confianza a Lerroux para tratar con Alba de sus iniciativas

MADRID, 5 t.—A las diez y media de la mañana se reunieron los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo. A la una de la tarde terminó la reunión. El primero en salir fué el ministro de la Guerra, que dijo a los periodistas que estaba satisfecho por haber dado carácter de urgencia a la subasta para la construcción de un nuevo edificio destinado a Prisiones Militares, ya que el cuartel del Rosario habilitado en la actualidad para tal objeto no reúne las condiciones necesarias. Dijo que el nuevo edificio para Prisiones Militares costará 750.000 pesetas y contribuirá a aliviar el paro obrero, mejorando las condiciones de los presos. El ministro se propone realizar una visita a Prisiones Militares para ver cómo están alojados los presos, proponiéndose, si aquellos son deficientes disponer su traslado al Penal de Guadalajara. El señor Lerroux dijo a los periodistas que habían hablado de las iniciativas de Alba y que los ministros le habían otorgado un voto de confianza para ponerse al habla con él. Agregó que en la reunión se habían cambiado impresiones sobre las propuestas por si se formulaba alguna pregunta en el Parlamento. También trataron del Orden Público.

Un periodista preguntó si ocurría algo nuevo y el señor Lerroux contestó que nada de particular, únicamente que los obreros del ramo de la construcción que se encuentran en huelga y confió que esta misma tarde quedaría resuelto el conflicto. El señor Samper no asistió a la reunión. El ministro de Trabajo hizo entrega a los periodistas de la acostumbrada referencia oficiosa.

Nota oficiosa

El Consejo deliberó sobre las iniciativas del presidente de las Cortes señor Alba, otorgándosele un voto de confianza al presidente del Consejo para un cambio de impresiones con él. PRESIDENCIA.—Expediente sobre penas impuestas por la Sala Sexta del Supremo a los encartados por los sucesos de Agosto en Sevilla. Resolución de la competencia entablada entre el delegado de Hacienda de Madrid y el presidente de la Sala segunda de la Territorial sobre las liquidaciones practicadas por Santiago Sánchez, en favor de la autoridad judicial. El presidente del Consejo dió cuenta de que las entidades patronales habían ofrecido su colaboración al Gobierno en caso de desórdenes públicos. El Gobierno acordó estimar los ofrecimientos en lo que valen.

Fué autorizado el ministro de Instrucción Pública para acompañar a S. E. el Presidente de la República al acto que mañana tendrá lugar en la Económica Matritense a las seis de la tarde. GOBERNACION.—El ministro informó sobre el orden público, que es satisfactorio. Acuerdo sobre separación del servicio de Rafael y Miguel Suria, empleados en el Ayuntamiento de Manises (Valencia), en cumplimiento del decreto de Agosto de 1932. Acordando no ha lugar a la separación del servicio del secretario del Ayuntamiento de Castro del Río (Córdoba) en cumplimiento de lo preceptuado en 11 de Agosto de 1932. Resolviendo sobre autonomía de ayuntamientos en la provincia de Sorria.

MARINA.—Decreto sobre excepciones de la ley de 20 de Mayo de 1932 cuando no hayan informado los Tribunales de honor. GUERRA.—Autorizando al ministro para declarar de urgencia el expediente de subasta y crecido necesario para un nuevo edificio de Prisiones militares.

Expediente sobre régimen interior en castillos y fortalezas en donde se encuentren condenados militares. Decreto sobre interpretación del concepto «sueldo único» en la ley de 4 de Diciembre de 1931 referente a suboficiales. Expediente de libertad condicional de un penado militar. AGRICULTURA.—Aprobando el reglamento del decreto de 11 de Enero de 1930. OBRAS PUBLICAS.—Expedientes sobre subastas de obras en el puerto de Valencia. JUSTICIA.—Combinación de ascensos y traslados que no afectan a Córdoba. HACIENDA.—Aprobando la distribución de fondos para el mes actual. Decreto sobre nombramiento de funcionarios meritorios y auxiliares del servicio de petróleos. TRABAJO.—El ministro dió cuenta de las encuestas realizadas en las delegaciones de Trabajo, acordándose dar una solución al problema muy en breve.

Resulta que en la mayoría de los pueblos se han rebajado los salarios a jornales de hambre y el ministro se propone evitar esto por todos los medios a su alcance. Vista de una causa por asesinato

Vista de una causa por asesinato

MADRID, 6'30 t.—El Tribunal de Urgencia ha condenado a la pena de veintidós años, seis meses y veintidós días de prisión por asesinato y a dos años por tenencia ilícita de armas a Tello Tartajada, autor de la muerte del estudiante fascista Matías Montero, hecho ocurrido en la calle Ventura de la Vega.

Se intenta, sin resultado, la huelga general

MADRID, 6'30 t.—Esta mañana se notó alguna agitación en las barriadas extremas. Los elementos comunistas intentaron declarar la huelga general sin resultado. Varios grupos se situaron a las salidas del metro ejerciendo coacciones.

El rey Alberto, de Bélgica, murió a consecuencia de un accidente deportivo

El cadáver fué encontrado por la madrugada

BELGRADO, 19.—Se conocen nuevos detalles del accidente que ha costado la vida al rey Alberto de Bélgica. En la tarde del sábado salió en automóvil, acompañado de su ayudante Cámara, para realizar una ascensión sobre el macizo de Marcelet. El coche lo dejó al cuidado del criado y le dijo le esperase hasta las cinco. Como llegara la hora y varias más sin que el rey apareciera, el ayuda de Cámara, temiendo le hubiera ocurrido algún accidente, se trasladó a un pueblo cercano, dando cuenta de lo que sucedía. Salieron varios gendarmes y numerosos aristócratas llegados de esta capital para buscar al rey. A las dos y cuarto de la madrugada fué hallado el cadáver al pie de una roca, presentando una tremenda herida en la nuca. A las cinco de la madrugada le fué comunicado a la reina, con las precauciones naturales, el trágico accidente. El cadáver del rey Alberto fué en-

contrado por el barón Santiago Dixmunde, que había salido en su busca en unión de otros aristócratas. Se supone que al escalar el rey la roca, sufrió un resbalón, cayendo de espaldas sobre algún pedruzco, que le produjo la tremenda herida en la nuca. El hecho parece sucedió a las cinco de la tarde y cuando ya estaba el rey de regreso al lugar en donde dejó el automóvil. La noticia ha causado enorme impresión en Bélgica por tratarse de un rey muy apreciado por sus súbditos. El rey Alberto se distinguió notablemente durante la guerra europea poniéndose al frente de sus tropas con ocasión de la avalancha alemana a través del territorio belga. En Palacio se han recibido telegramas de condolencia de todas las naciones. En los edificios públicos ondea la bandera nacional. Se ha reunido el Gobierno en consejo extraordinario para tratar de lo relativo a los funerales.

En las Ventas y Cuatro Caminos fué donde más agitación se produjo. Fué volcado un carro con grava y apedreado un tranvía.

Un niño atracado

MADRID, 6'30 t.—En la cuesta de Zarzal el niño José Alonso Mata fué atracado por un individuo pistola en mano, arrebatándole 125 pesetas que llevaba, importe de la venta en una carnicería.

Desde una camioneta hacen disparos

MADRID, 6'30 t.—La Guardia civil de Tetuán comunica que al pasar un tranvía por el kilómetro 57 fué tiroteado desde una camioneta. Un viajero resultó con la gabardina atravesada por un balazo.

La huelga de la construcción. El referéndum continúa

MADRID, 6'30 t.—Hoy ha continuado el referéndum de los obreros de la construcción sobre la huelga. Esta noche terminará la votación, asegurándose que habrá mayoría en favor de la vuelta al trabajo.

Lerroux despacha con el Presidente de la República

MADRID, 6'30 t.—El señor Lerroux estuvo esta tarde en la Presidencia estudiando con el subsecretario el presupuesto de su departamento. Después se trasladó al domicilio de Alcalá Zamora para someterle a la firma algunos decretos aprobados en el Consejo de hoy.

Ampliación al Consejo de ministros

MADRID, 6'30 t.—El ministro de Trabajo trató en el Consejo de la situación de los obreros campesinos, cuyos jornales son ridículos según resulta de la encuesta realizada en las Delegaciones de Trabajo. Parece que los patronos no cumplen las bases de trabajo por estar engrasados y envaletonados con motivo del triunfo electoral. En el Consejo se trató de la inicia-

tiva de Alba, acordándose que mañana conferencie con él el señor Lerroux. Un ministro negó fundamento a la dimisión de Martínez Barrio y al supuesto de que iba a ser sustituido por el señor Marraco. Sostuvo que el Gobierno no daría ya un solo paso a la derecha.

No es fácil predecir lo que ocurrirá mañana

MADRID, 6'30 t.—La situación política aparece muy confusa debido a los obstáculos que se han presentado al Gobierno, siendo el más destacado el que se refiere a la nota enviada al Vaticano y las palabras del Nuncio. Parece que las derechas plantearán un debate político como protesta por la nota del Gobierno al Vaticano.

Huelga general en Zamora

ZAMORA, 6'30 t.—Los obreros de la C. N. T. y de la U. G. T. han declarado la huelga general, habiendo llegado fuerzas de Asalto de Salamanca. Esta tarde, en la calle de María Auxiliadora, el niño de doce años Antonio Vero Bermúdez, al subir en la trasera de la camioneta de la matrícula de Córdoba número 2348, con tan mala fortuna, que cayó al suelo, siendo arrollado por la rueda trasera. El niño fué trasladado a la Casa de Socorro, donde le asistieron de heridas graves. Pasó al Hospital de Agudos.

Un niño arrollado por una camioneta

Antonio M. y Olivares MÉDICO
Enfermedades de la Infancia.
Huesos y Articulaciones.
VICTORIANO RIVERA, núm. 4, principal (antes Plata). Teléfono n.º 1368

Calzados Montilla

Almacén de Carbones Minerales y Vegetales

Felipe Carracedo

Reyes Católicos CORDOBA Telf. 2606

